

INSTRAN.org - Wali Kota Bandung Ridwan Kamil menjanjikan proyek trotoar sepanjang Jalan LLRE Martadinata (Riau) Kota Bandung selesai September mendatang. Ia menyatakan kawasan Jalan Riau itu akan sama dengan kawasan Jalan Asia Afrika.

Hal itu dikemukakan Emil usai melakukan peninjauan trotoar Jalan Riau, Kamis (30/2/2015).

"Kalau sudah beres nanti kita pasang lampu-lampu seperti di Asia Afrika. Karena sama-sama jalan wisata," ujar pria yang akrab disapa Emil itu.

Menurut Emil, fasilitas trotoar di Jalan Riau juga akan dipercantik seperti di Asia Afrika.

Sehingga para wisatawan bisa nyaman berjalan kaki.

"Nanti kita pasang lampu-lampu seperti di Asia Afrika, bangku-bangku, bunga-bunga, sehingga jalan buat wisata belanja akan lebih menyenangkan," ucap pria yang hobi bersepeda tersebut.

Untuk mengantisipasi kerusakan trotoar akibat kendaraan yang masuk ke tempat perbelanjaan, pihaknya akan menyamakan dengan trotoar Jalan Asia Afrika.

"Pintu masuk yang pecah-pecah itu karena tidak sesuai spesifikasi. Harusnya seperti di Asia Afrika yang dipecah kecil-kecil, sehingga keluar masuk mobil pun tidak masalah," terang mantan dosen arsitek ITB itu.

Ke depan, di salah satu kawasan surga belanja pakaian dan kuliner tersebut juga akan ditempatkan petugas untuk menjaga kawasan itu agar tertib.

"Nanti ada manajemen pemeliharaan seperti yang dilakukan di Asia Afrika. Selain itu ada petugas Satpol PP yang rutin berjaga di Jalan Riau," jelasnya.

Proyek pengerjaan ulang trotoar ini diharapkan rampung pada September 2015 mendatang.

Sehingga saat ulang tahun Bandung sudah bisa dinikmati warga secara sempurna.

"Kalau bisa pas ulang tahun Kota Bandung sudah beres. Tahun depan ada enam ruas jalan yang akan sama seperti ini, yakni Simpang Dago, Merdeka, Buahbatu, Kiaracondong, Moh Toha, Sudirman dan Cibadak. Sehingga tahun depan orang berjalan kaki di Bandung lebih nyaman," tandasnya.

Sumber Berita: Detik.com, Kamis 30 Jul 2015, 14:14 WIB

<http://news.detik.com/berita-jawa-barat/2979071/ulang-tahun-bandung-trotoar-jalan-riau-bakal-seperti-di-asia-afrika>